

Dienstag, 15. September 2009

## Biogas-Tour erreichte Niedersachsen

Die LAND & Forst begleitet die Biogas-Tour mit einer Berichterstattung auf ihren Internetseiten. Nachfolgend lesen Sie einen Bericht zu den bisherigen Stationen und Geschehnissen des Events.

## Biogaseinspeisung in Hardegsen

Zu Beginn der sechsten Tagesetappe erreichte das Velomobil, ein High-Tech-Fahrrad, die Biogasanlage Hardegsen. Dort wurde das Tourteam um Dr. Sarah Gerig (Präsidiumsmitglied des Fachverbandes) und Regionalreferent Jörg Scheibe von Michael Sonntag (Projektleiter Gaseinspeisung, Eon-Mitte), Frank Ahrens und Michael Schnelle (beide sind Mitarbeiter des Anlagenbetreibers C4 Energie) empfangen. Die Biogasanlage wurde im April 2009 in Betrieb genommen und wird jährlich rund 50 Mio. Kilowattstunden einspeisen, womit etwa 3.000 Haushalte mit Energie versorgt werden können. "Die Nachfrage unserer Kunden nach Wärmeenergie aus klimafreundlichem Biogas ist hoch", erläuterte Michael Sonntag. Das in Hardegsen eingespeiste Biogas wird an sechs Standorten genutzt, unter anderem für die Wärmeversorgung des Schwimmbades in Baunatal sowie einer Klinik in Lichtenau.

"In Hardegsen sieht man, welch enormes Potenzial im Bereich der Einspeisung von Biogas besteht", sagte Dr. Sarah Gerig. Mit der Forderung eines eigenständigen Erneuerbaren-Gas-Einspeisegesetzes (EGE) soll die bisher geringe Einspeisequote von Biogas ins Erdgasnetz deutlich erhöht werden. Laut Prognose des Fachverbandes Biogas können damit bis zum Jahr 2020 rund 10.000 neue Arbeitsplätze in der Biogas-Branche und 10 Milliarden Euro am Standort Deutschland investiert werden.